



“No es acarreo, es simpatía popular”, afirma Monreal sobre apoyo de sindicalizados, comerciantes y militantes a las campañas de ministras de la 4T



El coordinador de los diputados de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, rechazó que la movilización de sindicalizados, comerciantes y militantes de Morena a mitines de ministras de la 4T sea un "acarreo".

“Yo no le llamaría así como usted le llama ‘acarreo’. Yo le llamaría ‘simpatía popular’ de la gente que quiere escuchar”, afirmó el diputado.

En conferencia de prensa consideró que “yo veo que están trabajando muy fuerte, pero yo no puedo llamarle ‘acarreo’ a la gente que tiene ganas de ir a eso. Le llamaría ‘simpatía popular’ por las aspirantes”, reiteró.



Repitió que hay sectores de la población que muestran o tienen simpatía popular como los sindicalizados, que “son hombres y mujeres conscientes de lo que están haciendo”. Consideró válido el que aspirantes a mantenerse en la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) como la ministra Yasmín Esquivel, usen el eslogan de “la ministra de la transformación”, porque “no está prohibido”.

“Cada candidato, si no está prohibido por la ley, asume un mote. Yo, digo, es mejor frío. O sea, yo simplemente con el nombre hubiese sido. Pero ellas creen que con eso pueden atraer más electores. Es una estrategia que es válida, no está prohibida”, expresó.

En el segundo día de las campañas de la elección judicial que se llevará a cabo el próximo 1 de junio, Monreal Ávila consideró que “es que es demasiado temprano para poder calificar a las aspirantes a la SCJN, ministros, ministras, jueces de distrito y magistrados. “O sea ‘la ministra del pueblo’, ‘la ministra de la transformación’, ‘la ministra de la verdad’ son motes que en la boleta no aparecerán. En la boleta electoral sólo aparecerá el nombre en seco: ‘Fulana de tal’, y ya”, destacó.

Descartó la posibilidad de que diputados de Morena se sumen abiertamente a las campañas de candidatos a jueces, porque “está prohibido”.

“Sergio, que es el presidente, tiene la obligación de cuidar eso. Él es el presidente. El diputado (Enrique Vázquez), como joven, puede cometer el error de irse a parar a un mitin”, abundó. Monreal Ávila aclaró que él diría al diputado Vázquez: “Ten cuidado, porque ahí sí no podremos defenderte. Pero nadie debe ir a ningún mitin, ni levantar la mano, ni pronunciarse en las redes o públicamente por algún candidato”.

<https://latinus.us/mexico/2025/3/31/no-es-acarreo-es-simpatia-popular-afirma-monreal-sobre-apoyo-de-sindicalizados-comerciantes-militantes-las-campanas-de-ministras-de-la-4t-138721.html>